



BAB V
PENUTUP

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi data dan analisis hasil penelitian yang dilakukan peneliti, maka penelitian yang berjudul “Model *Project Based Learning* pada Pelaksanaan Pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya dalam Membentuk Karakter Kreatif dan Mandiri Siswa Kelas V B MI RiyadlotutThalabah Sedan” dapat disimpulkan bahwa:

Guru kelas V B berhasil membentuk karakter kreatif dan mandiri siswa melalui pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya terbukti sangat efektif karena memberikan dorongan yang maksimal terhadap perkembangan kreativitas siswa. Siswa juga terlibat aktif dan bekerja sama dengan baik dalam kelompok mereka, khususnya dalam konteks pembelajaran berbasis proyek, yang memungkinkan mereka menciptakan karya seni inovatif sesuai dengan pemahaman materi yang diberikan oleh guru.

Pembentukan karakter kreatif dan mandiri siswa berjalan sangat efektif dengan menerapkan model pembelajaran PjBL secara menyeluruh oleh guru kelas V B dalam membantu siswa untuk mengembangkan kemampuan berpikir kreatif serta terbiasa mengerjakan proyek baik secara individu maupun kelompok. Proses ini juga meningkatkan rasa percaya diri siswa. Meskipun demikian, beberapa siswa di kelas V B terdapat siswa yang belum menguasai keterampilan membaca dengan baik,

hal ini menunjukkan adanya variasi dalam pemahaman siswa. Sebagai solusi, MI Riyadlotut Thalabah Sedan telah meluncurkan program literasi untuk memastikan bahwa siswa tidak tertinggal terlalu jauh dalam mengikuti proses pembelajaran.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang dipaparkan, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan oleh peneliti tentang model *Project Based Learning* pada pelaksanaan pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya dalam membentuk karakter kreatif dan mandiri siswa kelas V B MI RiyadlotutThalabah Sedan, antara lain:

1. Bagi Pendidik

Penelitian ini dapat memberikan tambahan wawasan bagi pendidik serta dapat dijadikan acuan dalam mempersiapkan diri dalam menghadapi proses pembelajaran yang sesuai dengan perkembangan zaman.

2. Bagi Sekolah

Penelitian ini dapat memberikan kontribusi dengan pihak MI Riyadlotut Thalabah Sedan dalam meningkatkan model pembelajaran dalam pembentukan karakter kreatif dan mandiri.

3. Bagi Peneliti Berikutnya

Penelitian ini dapat membantu peneliti lain dalam pengambilan bahan rujukan serta pengambilan data yang akurat, selain itu penelitian ini dapat memberikan manfaat untuk peneliti selanjutnya.